
El día anterior termino en el tiempo de lobby en el cual se establecieron los 2 bandos en que se dividían los funcionarios, esta
vez discutiendo como se podría resolver el estado del narcotráfico en el país. Un bando – liderado por funcionarios como Diego
Fernando Bejarano y Jorge Briseño - aboga por la legalización de sustancias psicoactivas traficaras por el cartel de Medellín,
enfatizando en las maneras en que estas sustancias serán restringidas. Por otra parte, el segundo grupo - liderado por Álvaro
Uribe y Luis Carlos Galán - propone un énfasis en el apoyo económico que se les dará a las comunidades necesitadas para que
busquen alternativas al narcotráfico.
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Después de ser diseñados durante el tiempo de lobby, se expusieron tanto el proyecto de ley 1.1 y el 1.2. El proyecto 1.1 tuvo un
enfoque meramente enfocado en la legalización del cultivo, producción y distribución de sustancias ilegales, estableciendo
límites claros en el proceso, como la cantidad que se podía exportar diariamente. Por otro lado, el proyecto de ley 1.2 tuvo un
enfoque más centrado en la política de extradición y el contexto en el cual esta podrá ser aplicada. Es válido notar que el
funcionario Carlos Mauricio tomo una posición neutra frente ambos papeles. Después de las votaciones, se culminó el tema A,
con el proyecto 1.1 siendo el único que fue aprobado.

El comité inició con un debate formal en el que cada delegado explícitamente establecido su posición frente a las soluciones.
Gracias a la información recopilada a través de diferentes entrevistas puedo identificar que funcionarios como Diego Fernando
Murillo o Jairo ortega Ramírez, personajes directamente beneficiados por el narcotráfico,  apoyan la legalización del tráfico de
estupefacientes ilegales, sin importar las estrictas restricciones que se aplicarían. En contraste, funcionarios parte del bando de
Albaro Uribe permanecen con una posición firme contra la legalización de ciertas sustancias psicoactivas, argumentando a
favor de la protección de la salud de los jóvenes.

CIERRE
Por último, se empezó la discusión del tema B en el cual se trata de grupos paramilitares como las FARC,
destacando su lucha por el control territorial impulsada por ideologías extremistas. El funcionario Carlos
Mauricio García inicio el tema, estableciendo tu posición claramente en contra las guerrillas debido a los
crimines y su modelo de financiación. Frente a esto delegados como Álvaro Uribe siguieron estas mismas
ideas. Por otra parte, Rodrigo Londoño presento una perspectiva mucho mas amigable con los grupos
armados, considerando sus buenas intenciones y reconociendo algunos de sus errores.

La presidenta ayudando a formular las
propuestas a favor de la legalización de la
droga.

Jorje Briceño
explicando como
el proyecto de ley
1.1 podra
economicamente
beneficiar a una
porcion
significativa de la
población

Rodrigo Bonilla afirma que la ayuda
economica de Pablo era meramente para
ganar atención


